

Marzouki crée l'événement à Marrakech



Comme à chaque sortie, Ahmed Marzouki attire les foules. En effet, lors de son passage la semaine dernière à Marrakech pour la séance de signature de son ouvrage «*Tazmamart cellule 10*», plus de 500 personnes étaient présentes pour acclamer l'auteur. De mémoire de marakchis, jamais une foule aussi nombreuse ne s'était pressée à la

rencontre d'un auteur. Ainsi, Tahar Benjelloun et Amin Maalouf, précédemment en visite au Maroc, n'avaient rassemblé «qu'une centaine» de personnes. Il est vrai qu'avec ce récit douloureux, qui retrace 18 ans d'emprisonnement des détenus dans ce bûche d'un autre âge, Marzouki a témoigné sans la moindre haine ou volonté de revanche. Mais c'était le témoignage d'un homme contre l'indifférence et l'oubli, pour qu'un tel supplice ne se reproduise pas. Ahmed Marzouki, avait participé au coup d'Etat de Skhrirat en juillet 1971 et fait partie des 28 survivants Tazmamart. Il raconte de manière précise et bouleversante ses 6 550 nuits passées dans une cellule de 3 mètres sur 2,5. Avec ce témoignage, l'ouvrage de Marzouki a connu un succès en librairie étonnant, dépassant largement les frontières nationales. Jugez-en plutôt : une troisième édition marocaine est prévue. Du jamais vu dans les annales du pays. ■